



Alianza para el Gobierno Abierto

Mecanismo de Revisión Independiente

Guatemala Comentarios recibidos sobre el primer Informe de Avance

César Nicando Cruz-Rubio

Estimados amigos: He leído con interés el informe independiente de Guatemala. Deseo felicitar a Congreso Transparente por el trabajo realizado. Veo que en muchos aspectos y casos, un denominador comúnmente encontrado en los informes independientes es la falta de ambición de los gobiernos respecto de los compromisos. Convendría en todo caso que la definición de los mismos no fuese competencia exclusiva del gobierno, o generar mecanismos para alentar a los gobiernos a establecer clara ambición y vínculo con el ciudadano y con el gobierno abierto como modelo de gobernanza. De forma similar, en España, muchos de los compromisos se centraron en consolidar acciones en materia de gobierno electrónico errando en el blanco, equiparando eficacia y tecnología para la eficiencia como una idea de gobierno abierto. En fin, con escasa ambición por llevar y fortalecer los valores de participación y la transparencia en la acción de gobierno.